
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
 

岐阜北週報 
 

会長挨拶 続き 
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前回の記録 
第 1895 回 例会 8 月 23 日（水） 
定時総会（前年度決算報告承認） 
 
 
 
担当：会長・新会計 

 

本日の予定 
第 1896 回 例会 8 月 26 日（土） 
クラブアッセンブリー 
岐阜Ａグループガバナー公式訪問 
Ｉ.Ｍ. 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 
第 1897 回 例会 9 月 6 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（3） 
定例理事会 
 
担当：社会奉仕委員会 
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8 月 会員増強・新クラブ結成推進月間                          

 皆様、こんにちは。８月２０日の第３２回岐

阜北ロータリーカップバレーボール大会の開会

式には、多数の会員の皆様にご出席いただきま

して、ありがとうございました。私も参加選手

同様に当日の段取りもわからず、大変緊張して

いました。また、大会開催にあたりまして、原

尾青少年奉仕委員長には、事前準備などお世話

になり、ありがとうございました。 
私事ではありますが、この数日間、公私とも

に忙しかったため、本日のお誕生日新聞は休刊

とさせていただき、バレーボールについて少し

ウンチクを述べさせていただきます。 
バレーボールが誕生したのは、１８９５年の

アメリカで、ＹＭＣＡ体育主事だったウィリア

ム・Ｇ・モルガンという人物で、その当時、ア

メリカでは、室内球技としてバスケットボール

がメジャーだったのですが、激しい競技内容の

ため、男子学生向けの競技であり、もっと大人

数で気軽に楽しめるスポーツとして、インド発

祥のミントンという競技をヒントにミントネッ

トとして誕生しました。その後、テニスの「ボ

レー」からバレーボールと改名されました。発

祥当時は、ただボールを床に落としてはいけな

いというルールがあるだけだったが、１９４７

年に国際バレーボール連盟が設立され、ルール

が統一されました。そして、１９６４年ご存じ

方も多いと思いますが、東京オリンピックから

正式種目として競技されるようになりました。

この大会では、「東洋の魔女」の異名をとる女子

チームが金メダル、男子も銅メダルを取りその

後も活躍し、今日の世界バレーボール界の日本

の地位を確立しました。現在の日本チームは石

川祐希主将率いる男子は世界ランク５位、先日

のネーションズリーグでも４６年ぶりのメダル

獲得。古賀さりな主将率いる女子は、世界ラン

ク８位と大健闘しており、２０２４年のパリオ



 

 

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                       

 
                         

会長挨拶 続き 
                      

ニコニコBOX（敬称略） 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告                  
                      
会員数：36 名 
出席数：24 名／36 名 
出席率：66.67％ 
欠席者：12 名（出席免除 3 名） 

 

古野登喜夫：ニコニコボックス投函少ないので 
近藤 祐司：２６日ＩＭよろしくお願いいたし

ます。 
片桐順一郎：今日も元気で。 
岡田一二三：ニコニコボックス投函少ないので 
松野 秀計：先週のバレーボール大会、欠席し

てすみません。できる限り頑張っ

て出席します。お許しを・・・ 
棚橋めぐみ：岐阜東南RC、岐阜加納RC にメー

キャップに行ってきました。 

リンピックでもメダルが期待されております。 
こんな盛り上がりを見せるバレーボール界の

明日を担う少年、少女たちを私たちは、岐阜北ロ

ータリーカップバレーボール大会として応援し

ていますので、１０月１５日の６年生決勝、５年

生大会及び表彰式、１１月１２日４年生大会 表

彰式がありますので、皆様のご出席、応援をお願

いしたいと思います。 
先程、申し上げました、公私とも忙しくの（公）

は、ロータリーカップの開会式の１時間程で、

（私）の方が忙しく、古野副会長に負けじと、２

０日はロータリーカップ終了後、有志により、谷

汲カントリー。昨日、一昨日は、国井会員のお誘

いで、２プレーと３日間の予選ラウンドをこなし

てまいりました。そして、いよいよ明日は、ゴル

フ同好会の８月例会。私の中では決勝ラウンド 

となります。良い結果が出るよう、私にも応援お

願いいたします。 
こんな私が言うのもなんですが、まだまだ暑い

日が続きます。お体には十分気を付けて、この暑

い夏を乗り切ることを祈念いたしまして、挨拶と

させていただきます。 
本日も、よろしくお願いいたします。 

・青少年奉仕委員会     原尾 勝 委員長 
バレーボール大会予選の結果報告 

・インターアクト委員会  渡辺 俊介 委員長 
模擬面接指導への協力のお願い 

・松野 秀計 世話人 
８月２５日ＩＧＭ開催にあたり、関係者出席のお

願い 

・親睦交流委員会     大島 愛子 委員長 
第一例会のみテーブルの入れ替え 



 

 

幹事報告事項       近藤 祐司 幹事 
                         

例会行事 定時総会（前年度決算報告承認） 
 担当：会長・新会計 

                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 
                      
第 １８９７ 回 例会 ９月６日（水） 
クラブアッセンブリー 
岐阜Ａグループ ガバナー公式訪問・Ｉ.Ｍ. 
担当：会長・幹事 

・閉会の辞        古野登喜夫 副会長 

・第４１期決算報告 前年度 井戸 憲一郎会計 

会報・広報 ８月担当 岡田一二三 

・８月２６日岐阜Ａグループ ガバナー公式訪

問・ＩＭの件 


